

Beschlussprotokoll

Gremium: Ortsgemeinderat Windesheim

Sitzung am: 15.08.2022

TOP: 6 (öffentlich)

Betreff: Mitteilungen

Ortsbürgermeister Stern teilt folgendes mit:

- Die **Bauplätze im Neubaugebiet** sind vermessen und beim Katasteramt eingetragen. Damit kann nach Festsetzung der Preise mit der Vergabe begonnen werden. Die Interessenten werden spätestens in der nächsten Woche mit einem Fragebogen angeschrieben und deren konkreten Platzwünsche abgefragt. Auf Grundlage der Rückläufe wird dann die Zuteilung nach einem Punktesystem erfolgen und danach Notartermine angesetzt.
- Mit den **Tiefbauarbeiten im Neubaugebiet** wurde begonnen und werden Ende des Monats nach den Betriebsferien der Baufirma fortgesetzt. Bis jetzt läuft dort alles zügig und nach Plan. Sofern das Wetter mitspielt, kann in etwa einem Jahr mit dem Bau der ersten Häuser begonnen werden.
- Der **Ausbau des Radweges** nach Schweppenhausen ist in vollem Gang. Mit der Asphaltierung wird in der kommenden Woche begonnen und die Arbeiten werden bis Ende September abgeschlossen sein.
- Die **Erweiterung unserer Kita** mit einer Container-Anlage ist ebenfalls auf gutem Weg. Der Bauantrag wurde gestellt und mit den Erdarbeiten für die Erschließung wird in dieser Woche begonnen. Parallel läuft die Stellenausschreibung für das zusätzliche Personal, das mit der Erweiterung benötigt wird.
- Die **Kerb** findet nach zwei Jahren Corona-Pause in diesem Jahr endlich wieder statt. Die Vorbereitungen dazu sind schon weit gediehen. Unter anderem wurde hierfür ein Zelt für rund 2.500 Euro angeschafft, da Verleihzelte derzeit kaum noch verfügbar und zudem sehr teuer geworden sind.
- Die diesjährige Badesaison läuft weiterhin erfreulich gut. Witterungsbedingt hatten wir bisher nur an einem Tag geschlossen, ansonsten war das Bad täglich geöffnet. Die Badeaufsichten sind flexibel und hilfsbereit, so dass die Beckenaufsicht stets sichergestellt werden konnte.
- Wegen der **angespannten Energieversorgung** muss seitens der Ortsgemeinde überlegt werden, wo und wie Gas und Strom eingespart werden kann. Zusammen mit den Beigeordneten wurden hierzu schon einige konkrete Maßnahmen besprochen. Die nächste Bürgermeisterdienstbesprechung bleibt jedoch abzuwarten, damit möglichst einheitlich innerhalb der VG mit der Einsparung vorgegangen werden kann.
- Dem Ehepaar Inge und Hans-Willi Knodel ist für dessen außerordentlichen ehrenamtlichen Einsatz in der vorletzten Woche das Bundesverdienstkreuz am Bande verliehen worden. Dafür an dieser Stelle seitens der Ortsgemeinde herzlichen Glückwunsch.

Die Bauabteilung wird gebeten, zeitnah eine Ortsbesichtigung am Ausbau des Radweges nach Schweppenhausen durchzuführen.

Ende des öffentlichen Teils: 19:35 Uhr.

